

20年後)。若い方だとそれなりに実感しているかもしれませんが、僕たちのような世代では驚愕の数字です。

冷静に考えてみると僕が生まれた時になかった職業はたくさんあります。YouTuber や eスポーツプレイヤー、プログラマー、そしてドローンのパイロット（わかりますか？）。身近なところでは携帯シヨップの店員や Meo デザイナー。ケアマネジャーも2000年にできた職種ですし、コンビニができたのも1975年です。ですからその店員もいませんでした。ちなみに小学生の男子のなりたい職種の上位、Jリーガー（サッカー選手）だ。って今からわずか20年前にできた職業です。



もちろんコロナ禍だから変わっているわけではあり

ません。絶えず時代は変化しており、このコロナのせいでもそのスピードは早まっているだけです。

さあ、冷静に考えてみましょう。学生教育ってどれだけ変わったでしょう。小学生がプログラミングを習ったりはしますが、相変わらず受験勉強の内容は変わっていません。将来の職業がこれだけ大きく変わっている時代だということに。僕は経験ありませんが、終身雇用制もない現代で、大学生活の三分の一が就職活動って意味も分かりません。

今回の騒ぎで教育は大きく変わるとでしょう。もちろん、十分な準備もなかったのも学生も教員も本当に大変だと思えますが、変化のチャンスだ



とも言えます。今の変化に合わせた教育を考えていきたいものです。

物品販売5

何らかの原因でお口が乾燥する方がいます。薬の副作用であったり、糖尿病のような病気であったり。お口の乾燥はむし歯と歯周病の引き金になります。もちろん唾（つば）にかなうものはないのですが、代替品として保湿剤というものがあります。

いくつも種類がありますが、うちでは「リフレケア」（小1210円、大2200円）というものを置いています。少しとってお口の中で延ばして使用します。ご興味があればお声がけください。

